



Hacen Ministras pasarela ante diputados de Morena

Ciudad de México. - Aunque rechazaron que se trate de un acto anticipado de campaña, las tres Ministras cercanas a la llamada Cuarta Transformación se reunieron con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

En el encuentro, que se realizó a puerta cerrada en el auditorio Aurora Jiménez, participaron de forma escalonada Lenia Batres, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz, a decir de las juzgadoras, por invitación de la bancada guinda para reflexionar sobre la reforma al Poder Judicial.

Tras la reunión, cada una de las Ministras habló ante los medios de comunicación. En sus declaraciones, rechazaron que su presencia en San Lázaro sea un acto anticipado de campaña y afirmaron que no realizaron ninguna petición a los legisladores en el marco de la elección judicial.

"No son actos anticipados de campaña. El encuentro de hoy obedece a una invitación de un grupo parlamentario, Morena, a participar acerca de lo que es la reforma al Poder Judicial, cómo se está llevando a cabo esta reforma desde la visión inclusiva de la Corte, cómo se está implementando, se están llevando todas sus fases. sus etapas". diio Yasmín Esquivel.



<https://diario.mx/nacional/2025/feb/25/hacen-ministras-pasarela-ante-diputados-de-morena-1055304.html>